



Avec zéro but marqué pendant le tournoi et le penalty manqué face la suisse en huitième de finale, le jeune prodige Français d'origine Camerounaise, vivement critiqué par les internautes sur ses piètres performances avec l'équipe de France durant le tournoi.

« Il faut que les joueurs de l'équipe de France de football s'occupent plus de leurs jeux collectifs que de leurs contrats publicitaires !!! Sinon en 2022 (à la coupe du monde) ils seront vite de retour chez eux » : ainsi s'est inquiété Daniel Vendôme sur la page Facebook officiel du journal " LeMonde Fr " après le retrait des bleus en huitième de finale par la Suisse lors de l'épreuve des tirs au but lundi 28 juin à Bucarest.

De vives critiques sur le joueur et l'équipe de France en générale qui a présenté de nombreuses lacunes sur le plan tactique du jeu avec des joueurs pas toujours au top de leur forme. Le retour de Benzema n'y changera rien non plus après 05 ans d'absence avec les bleus. Juste quelques passes décisives tout au plus de la part de Mbappé qui a manqué de pot, faute de lucidité devant les buts adverses durant la compétition.

En effet les internautes révèlent : **« Kylian Mbappé a découvert que la vie en bleu ne pouvait pas toujours ressembler à l'été russe de ses 19 ans, quand il prenait le monde par surprise pour offrir à la France sa deuxième étoile »**. C'est clair pour ces derniers que la prise de tête de Kylian Mbappé lui fait perdre les jambes. Il est sensé se servir de sa vitesse

et de sa technique pour provoquer des appels et des actions rapides au lieu d'attendre gentiment le ballon. Les mauvais choix tactiques du sélectionneur Français Didier Deschamps durant le tournoi y sont également pour quelque chose. Toutefois attendons le prochain rendez-vous avec l'équipe de France ou évolue une pléthore de joueurs d'origine Africaine au Qatar en 2022 ou elle défendra son titre de champion du monde. Vivement donc que notre compatriote Kylian Mbappé retrouve le chemin des buts.